

¡FULL DAY LUNAHUANÁ CON RUTAS INCAS!

Cerro Azul, Catapalla, Vitivinícola, Apícola y más

El Tour Incluye:

Transporte turístico privado
Guía oficial de turismo
Visita al balneario y muelle de Cerro Azul
Vista panorámica de las ruinas de Incahuasi
Vista panorámica de la Casa Encantada
Visita al puente colgante de Catapalla
Visita a la iglesia colonial
Caminata por la campiña de Catapalla
Visita a vitivinícola de Catapalla
Degustación de vinos y pisco
City tour a plaza de armas
Visita a apícola de Catapalla
Recorrido para conocer el proceso de las mieles de abeja
Degustación de mieles de abeja y jalea real
01 vino de obsequio para grupos de 5 a más y/o cumpleañeros
Asistencia permanente
Fotos durante el recorrido
Botiquín de primeros auxilios
Seguro SOAT Turístico

No Incluye:

Alimentación
Cuatrimoto personal S/ 30.00
Cuatrimoto doble S/ 45.00
Canotaje S/ 50.00
Canopy S/ 60.00
Gastos extras y/o personales

Itinerario:

08:00 a.m. ¡Iniciamos nuestro día con una parada refrescante en el encantador distrito de Cerro Azul! La brisa marina y el suave susurro de las olas nos darán la bienvenida mientras exploramos el pintoresco muelle artesanal. Además de disfrutar del paisaje, podrás conocer las historias fascinantes de este hermoso puerto. ¿Te animas a una aventura? Tendrás la opción de hacer un emocionante paseo en cuatrimoto, recorriendo la playa hasta llegar al imponente Faro, en un viaje lleno de adrenalina y vistas espectaculares. Y si prefieres tomártelo con calma, habrá tiempo para disfrutar de un desayuno y echar un vistazo a los souvenirs locales. ¡Una parada ideal para arrancar con energía nuestro día de exploración!

10:00 a.m. ¡Bienvenidos a Lunahuaná! Aquí comienza la acción: tendrás la opción de lanzarte al emocionante canotaje en el río Cañete. Con cada remo, sentirás la adrenalina y la diversión del equipo mientras descienden por el río. ¿Quieres más aventura? Prueba el canopy, ¡una experiencia única que te hará volar literalmente sobre el río! Equipado con arneses y todas las medidas de seguridad, cruzarás de un lado al otro en un recorrido de más de 800 metros. ¡Es una experiencia opcional que no olvidarás!

12:00 p.m. Momento de relajarnos y disfrutar del centro de Lunahuaná. Visitaremos la plaza principal, exploraremos la histórica iglesia y descubriremos el origen del nombre de este encantador pueblo. También daremos una vuelta por la feria de artesanías, donde podrás encontrar paltas frescas, pacay y dulces típicos de la zona sur. ¡Lleva contigo un pedacito de Lunahuaná en forma de artesanías y productos locales!

1:00 p.m. Hora de recargar energías en un acogedor restaurante campestre. Te espera un banquete delicioso con los sabores auténticos de la región: sopa seca, carapulcra, chupe de camarones, trucha frita y otros platillos exquisitos que harán que tu paladar se enamore de Lunahuaná. ¡Prepárate para un almuerzo inolvidable!

3:00 p.m. Nuestra siguiente parada es en el encantador anexo de Catapalla. Aquí, visitaremos un viñedo local para aprender el arte de hacer vino y pisco. Podrás ver el proceso de elaboración de estos licores tradicionales y luego disfrutarás de una cata con más de tres variedades. ¡Un brindis para celebrar esta maravillosa experiencia en el corazón de Lunahuaná!

4:00 p.m. Para cerrar con broche de oro, nos dirigiremos a una apícola rodeada de naturaleza exuberante. Aquí podrás conocer el fascinante ciclo de recolección de miel y polen, y descubrir la magia detrás de cada gota de miel pura. Una experiencia educativa y deliciosa para terminar nuestra jornada.

9:00 p.m. Llegada a Lima (aproximadamente). Volvemos con el corazón lleno de recuerdos y una sonrisa después de un día espectacular.

RECOMENDACIONES:

Ropa abrigadora para la mañana y la noche

Ropa ligera para el día

Mochila o bolso pequeño

Gorra o sombrero

Bloqueador solar y repelente

Lentes de sol con protección UV

Cámara fotográfica o filmadora

Medicinas personales

Si vas a realizar canotaje lleva una muda de ropa extra, toalla y sandalias

CONDICIONES GENERALES:

La reserva puede ser transferible y endosable; sin embargo, no se aceptarán cambios de fecha ni cancelaciones.

En caso de inasistencia, el viajero pierde el 100% de su reserva realizada. No realizamos devoluciones ni reprogramaciones, se considera NO SHOW sin derecho a reclamo.

Todos los viajeros deberán llevar su DNI, carné de extranjería o pasaporte para la excursión.

Está totalmente prohibido abordar la unidad turística portando armas, en estado etílico o con síntomas de haber ingerido alcohol u otras sustancias.

Niños hasta los 04 años viajan gratis mientras no ocupen asiento a bordo.

Tarifa de niños aplica para menores hasta los 10 años.

Los menores que viajen solos o en compañía de personas que no son sus padres, requieren de un permiso de viaje.

Los asientos no son numerados, son elegidos de acuerdo al orden de llegada a la unidad turística y se mantienen durante toda la excursión.

El guía se retirará del lugar de embarque a la hora establecida, por lo que en caso de tardanza, el viajero deberá de asumir su transporte hacia el próximo embarque, previa coordinación.

El costo de entradas de los lugares que visitaremos, se encuentran sujetos a cambios por temporada alta y/o fechas festivas, por lo que podrían variar por tratarse de entidades ajenas a la agencia de viajes.

Los horarios indicados en nuestro itinerario son referenciales.

Durante la excursión, los viajeros deberán sujetarse al horario establecido por el guía a cargo del tour al visitar cada lugar. En caso de no ser así, nuestro personal tiene la autoridad para retirarse y continuar con la excursión.

Ante alguna contingencia no prevista presentada durante la excursión, es obligación del viajero obedecer las indicaciones de nuestro personal a cargo, caso contrario queda bajo responsabilidad del mismo velar por su seguridad e integridad. Tampoco realizaremos devoluciones ni asumiremos gastos extras que esta acción pueda traer como consecuencia.

La agencia de viajes no se hace responsable de devolución en caso de que el viajero, por motivos personales o de enfermedad, no asista o tenga que abandonar el tour, tampoco de gastos médicos por enfermedades preexistentes o que se desarrollen durante el evento.

Es responsabilidad del viajero, asistir a la excursión previo consentimiento de su médico en caso adolezca de alguna enfermedad.

El viajero es consciente de que los deportes de aventura tienen cierto nivel de riesgo, por lo que se realizan de manera voluntaria. La agencia de viajes no se responsabiliza por accidentes que se puedan presentar haciendo uso de estos servicios tercerizados.

La agencia de viajes contrata servicios de transporte y operadores turísticos que cumplen con los más altos estándares de calidad; sin embargo, no se hace responsable de accidentes o contingencias que se puedan presentar haciendo uso de estos servicios tercerizados.

Los horarios y lugares de embarque podrían tener alguna variación la que se estará comunicando hasta un día antes del evento a partir de las 8 p.m.

Estamos sujetos a cambios climáticos, en caso de no poder realizar una actividad, será reemplazada por un lugar alterno, el que será coordinado entre el guía y los viajeros dentro de la excursión. La actividad de reemplazo será aprobada con la aceptación de la mayoría.

La excursión será reprogramada cuando ocurran situaciones que atenten contra la vida e integridad de nuestros viajeros y/o no permitan el desarrollo de la excursión, tales como: huaycos, desbordes, cierre de carreteras, inmovilización social y cualquier otra causa que no compete a la empresa.

La agencia de viajes no se hace responsable de objetos perdidos u olvidados, ni de robos o daños ocurridos de manera fortuita.

En caso de fuerza mayor, la agencia de viajes se reserva el derecho de endosar su excursión manteniendo el itinerario contratado.

En caso de no haber contratado un seguro de viajes, queda bajo responsabilidad del cliente, cualquier pérdida material o accidente fuera de la unidad turística.

En caso de requerir boleta y/o factura deberá de adicionar un 18% al total de la transacción.

Las tarifas tendrán un incremento de S/ 10.00 por persona para fechas festivas como Semana Santa, Fiestas Patrias y Año Nuevo.

El pasajero acepta nuestros términos y condiciones al momento de realizar su compra.